

SCHAUFENSTER



Treue Mitarbeiter wurden bei der Weihnachtsfeier geehrt. Foto: Holzbau Böll

Holzbau Böll zeichnet langjährige Mitarbeiter aus

FREYSTADT. Das Unternehmen Holzbau Böll aus Freystadt hat bei der Weihnachtsfeier langjährige Mitarbeiter für deren Treue zum Unternehmen geehrt. Der Inhaber Thomas Utz dankte Karl Kress für mehr als 30 Jahre, Josef Betz für 30 Jahre, Peter Graf für mehr als 25 Jahre, Stefan Rösch für 20

Jahre und Jürgen Rottner für 15 Jahre Betriebszugehörigkeit. Eine Tombola brachte einen Erlös von 200 Euro: Das Geld wird an die Stiftung Deutsches Handwerk hilft gespendet. Weitere 2000 Euro gehen an den VKKK – Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern.